Ich bin Carmen Lozano, die Oma von der eineinhalbjährigen Samanta. Erlauben Sie mir zu erzählen, dass Samanta ohne den linken Vorderarm geboren wurde. Es war sehr traurig mein kleines Baby so zu sehen und wir haben viel geweint. Aber zu sehen wie sie kämpft um normal zu sein hat uns die Kraft gegeben sie groß zu ziehen und alle möglichen Mittel zu suchen, damit sie eine Prothese haben und dadurch eine gute Lebensqualität haben kann.

Sie ist ein sehr waches Mädchen und sehr intelligent und vor allem sehr herzlich. Wir kennen die Gründe warum sie so geboren wurde nicht genau. Für meine Tochter, die die Mutter ist, ist es sehr schwierig gewesen diese Situation zu verkraften aber Gott hat uns die Kraft gegeben die beiden weiterhin zu unterstützen. Und es wurde wirklich ein Segen in unsere Leben geboren.

Selbst wenn ich Sie nicht kenne, möchte ich Ihnen von ganzem Herzen für die angebotene Hilfe für dieses wunderbare Baby danken. So wertvolle Personen wie Sie, die uneigennützig Hilfe anbieten, helfen uns die schweren Proben des Lebens zu bestehen.